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	 某程度上，我不知道我究竟是幸運還是倒楣。在成為田中

一份子的第一年就踫上了田中的「二十歲生日」，或許是因為我

是中一新生的關係，我對這個數字並沒有特別的感覺，甚至有些

反感。在校園裏的種種都圍繞著二十週年——美術功課、英文功

課、中文功課……無處不在。當然，這篇文章也是為了它而寫。

我想你也會明白我的感受吧！

	 直至現在，我在田中生活的日子只有短短一個學期，當中也

可以算是沒有甚麼所謂的「美好回憶」。我的中學生涯的開始簡

直出乎我意料之外，開學的第一份禮物就是比「馬爾代夫」還要

「舒適」、「享受」的訓練營。接踵而來的就是欠功課、統測慘

敗和不斷被老師「安慰心靈」。不得不提的，就是我們班順利登

上欠交功課之冠的榮譽寶座，我應是功臣之一。這一切都令我感

到很氣餒、不安……

	 在一次巧合下，我不知為何放學後竟站在中六級寫的畢業

感言前仔細地閱讀，當中學長們寫得最多的就是感謝的話。其中

有一位學兄提到他中一時迷迷糊糊的，時刻想著畢業，但到了快

將畢業，離開校園的時候，心中竟湧現陣陣的不捨。當時，我生

出相同的感覺——我現在也是時刻想著早些畢業；再回想起小一

時，心情同樣氣餒，到了小六要畢業時，又同樣依依不捨！這

位學兄啟發了我要好好珍惜中學的時光以及在未來要多嘗試新的

事物，以免將來遺憾。比較中六級同學現在及中一初入學時拍的

級社照片，我覺得非常奇妙！六年前的稚氣「小學雞」搖身一變

成為準大學生，成為社會的一份子，這真的很神奇！我又算算手

指，二十年真是個不小的數字，我看過那些照片後發現六年已是
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不短的日子，更何況二十年？一間學校能走過二十年實在不是一

件易事！我現在終於明白學校為何要大肆慶祝了。而且，我現在

還多了一個新願望，就是希望在六年後，我寫的臨別感言不會出

現任何與「遺憾」有關的字句！

	 田中！二十歲生日快樂！


